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ВЕСТИ    С    КОМБИНАТА    «СЛАНЦЫ»

С ТРУДОВОЙ  ПОБЕДОЙ,
Переходящее Красное знамя

Министерства , нефтехимиче-
ской промышленности СССР и

ЦК профсоюза рабочих нефтя-
ной, химической и газовой про-

мьшТленности и первая денеж-

ная премия присуждены кол-

лективу комбината «Сланцы»
по итогам социалистического

соревнования за четвертый
квартал 1975 года.

С трудовой победой сланцев-

ских химиков приветствшалн

министр нефтехимпрома СССР
В. С. Федоров и председатель

ЦК профсоюза И. П. Светцов.
Они пожелали коллективу

комбината новых успехов в

первом году десятой пятилет-

ки, в выполнении обязательств
по достойной встрече ХХУ
съезда КПСС.

ПЕРВЫЕ ИТОГИ В НОВОМ ГОДУ
Профком комбината «Слан-

цы» подвел итоги соревнования

среди основных и вспомога-

тельных цехов за январь.

. Среди  основных цехов  луч-

ших результатов в январе до-

там
СОРЕВНОВАНИЙ

ПРЕДСЪЕЗДОВСКАЯ
ТРУДОВАЯ

ПЕРЕКЛИЧКА

ХХУ СЪЕЗДУ
ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

СЕГОДНЯ МЫ РАССКАЗЫВАЕМ   О   ТРУДОВЫХ

ДЕЛАХ КОЛЛЕКТИВА ШАХТЫ № 3.

НА ОСНОВЕ ТЕХНИКИ
Директор шахты № 3 Г. ФРАЙМАН:

— Эффективное использование

горношахтного оборудования и

повышение качества добываемого
сланца — вот две основные зада-

чи, которые в первую очередь ре-

шает наш коллектив. Основа для

этого была заложена еше в девя-

той пятилетке. Пятилетний план 1
добычи сланца завершен 18 нояб-
ря 1975 года, ; за годы девятой пя-

тилетки добыто 134.000 тонн
сверхпланового сланца.

Напряженно работал коллектив '
в 1975 году:  план добычи завер- :
шен   18  декабря, выдано  на-гора!
43.642 тоннь^ сверхпланового топ- ;

лива,      получено    17.000    рублей
сверхплановой   прибыли,   а  себе-
стоимость тонны Сланца снижена

на 1,5 копейки против расчетной.
По итогам соревнования за чет-

вертый квартал 1975 года Мини-
стерство угольной промышленно-

сти СССР и ЦК профсоюза рабо-
чих угольной промышленности

присудили нашей шахте третье

место и денежную премию.

В 1975 году весомый вклад в

дело досрочного выполнения пла-

на внесли рационализаторы: от

ивиедреиных технических новшеств

получили 70.000 рублей экономии.
В смотре на лучшую постановку

рационализатарокой работы наша
шахта заняла первое место в объ-

■ единении «Лвнинфадсланец».
Горняки приняли повышенные

обязательства в честь ХХУ съезда

КПСС и успешно несут предсъез-

довскую трудовую вахту. В ян-

варе добыто сверх плана 7.035
тонн сланца. Среди горных участ-

ков лучших производственных по-
казателей достиг коллектив уча-

стка № 2, выдавший на-гора 722
кубометра сверхплановой горной
массы.

Среди -добычных бригад широ-

ко развернуто соревнование за

эффективное использование горно-

шахтного оборудования и повы-

шение суточной добычи горной
массы. Первой' в производствен-

ном^ объединении «Ленииградсла-
нец» стала выдавать на-гора 1.200
тонн сланца в сутки бригада Н. 3.
Хатунцева со второго горного уча-

стка, а теперь она берет новый
рубеж — 1.350 тонн.

На участке № 3 добычная
бригада, руководимая коммуни-

стом А. Н. Петровым, обязалась
к открытию ХХУ съезда КПСС
завершить двухмесячный план до-

бычи сланца. Сверх январского
плана она добыла 701 кубометр
горной массы.

В числе передовых бригады
проходчиков Ю. В. Погорелова и
Ю. В. Фролова, добычная бригада
А. И. Смирнова, коллектив обога-
тительной установки и многие
другие, которые идут в авангарде
предсъездовского  соревнования.

В первом году десятой пяти-

летки мы продолжаем совершен-

ствование таряо-обогатительного

комплекса, что позволит более ус-

тойчиво выдерживать требования
ГОСТа по качеству сланца. Во
втором квартале запланировано
пустить в работу вторую очередь

дробильно - щебеночного комплек-

са, на котором станем выпускать

две фракции дорожного щебня.
Это принесет около 200.000 руб-
лей дохода в год.

Решено внедрить подземную

механизированную выгрузку кре-

пежного леса на первом и треть-

ем горных участках. Для улучше-

ния работы участка внутришахт-

ного транспорта продолжим вне-

дрение автоматизированного уп-

равления стрелочными перевода-

ми, установим высокочастотную

радиосвязь с машинистами элект-

ровозов. Технических задумок у

нас много, и все они направлены
на повышение эффективности
шахтерского труда.

Рассказ записал

И. КОНОНОВ.

РЕЗУЛЬТАТИВНЫЙ
ЯНВАРЬ
Нынешний январь для кол-

лектива городского молочного

завода был особенно результа-

тивным: выпущено молочной
продукции на 600.000 рублей
при плане 535.000 рублей.
План оказался перекрыт на

65.000 рублей. Надо сказать,

что январские результаты на-

много лучше прошлогодних:

рост выпуска молочной про-

дукции составил 15,4 процен-

та, а реализация ее превысила

на 80.000 рублей.

Заводской коллектив успеш-

но несет предсъездовскую тру-

довую вахту. Бригада творож-

ного цеха, которую возглавля-

ет рабочая 3. В. Сивенкова,
выполнила план по выработке
творога на 104 процента, а

бригада розлива молока А. И.
Грибалевой — на 102,7 про-

цента. Они лидируют в пред-

съездовском соревновании.

ПЕРЕДОВОЙ   УЧАСТОК-№ 2
Коллектив второго участка на

шахте № 3 занимает ведущее ме-

сто в предсъездовском соревнова-

нии. Он обязался завершить го-

довой план добычи сланца к 28
декабря и дополнительно выдать

на-гора 4.800 тонн сверхпланово-

го сланца.

Свое слово горняки подкрепля-

ют делом: в январе план добычи
завершен на 102,3 процента, все

добычные и проходческие брига-
ды выполнили свои месячные

обязательства. Бригада горнорабог
чих Н. 3. Хатунцева выдала на-

гора в январе 146 кубометров
сверхплановой горной массы,    в

К СВЕДЕНИЮ
ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ

ГРУПП
НАРОДНОГО   КОНТРОЛЯ
17 февраля   1976 года  в 10

часов    утра в зале заседаний
горкома   КПСС  состоится   се-
минар председателей   групп  и
активистов народного   конт^о-

феврале она также продолжает

наращивать трудовой темп. Высо-
кой выработки достигли звенье-

вой С. А. Логунов, горнорабочие
Л. С. Яковлев, В. Т. Демин.

Среди проходчиков лидирует

бригада Ю. В. Погорелова, кото-

рая в январе прошла сверх плана

80 погонных метров горных вы-

работок.

----- К О РО тко -----

0 На третьей шахте 65 человек
награждены знаками «Победитель
социалистического соревнования
1974 года», 15 — знаками «Удар-
ник девятой пятилетки», ^ 32 —

удостоены звания «Лучший рабо-
чий своей профессии».

0 В прошлом году участок
обогатительной установки 8 раз
занимал первое место в пред-
съездовском соревновании.

0 В 1975 году на шахте под-
готовлено 433.000 кубометров до-
рожного щебня при плане 380.000
кубометров. Щебень поставляют
для дорожного строительства в
Ленинградскую,' Московскую и
Смоленскую области.

Коллектив пог.рузочно-транопортного управления объединения
«Ленинградсланец» принял повышенные социалистические обяза-
тельства в честь ХХУ съезда КПСС. В числе передовиков сорев-

нования здесь называют монтера службы пути С. М. Осипову,
слесаря П. А. Корышева, газосварщика П. Г. Алексеева. Все они

четко негут преДсъездовокую трудовую вахту.

НА СНИМКЕ: (слева направо) начальник депо подвижного

состава С. А. Булкин, С. М. Осипова, П. А. Корышев и П. Г.
Алексеев после трудовой смены.

Фото Ю. Голубева.

СВЕДЕНИЯ
о надоях молока по фирме «Родина» на 10 февраля 1976 года
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стиг коллектив установки »ом-

примировання и доочистки га-

за. Он выполнил все показате-
ли, не имеет нарушений трудо-

вой и производственной дисци-

плины. Профком присудил ему

первое место, переходящее

Красное знамя и денежную

премию.

Среди вспомогательных це-

хов первенство занял коллек-
тив ремонтно-механического

цеха, который выполнил план

ремонтных работ на 106,1 про-

цента и уложился по номен-

клатуре продукции.
Т. КИСЕЛЕВА,

зам. председателя профкома
комбината «Сланцы»,

ЭКОНОМИЯ -
40.000 РУБЛЕЙ

С каждым годом все боль-
ший авторитет среди автомо-

билистов завоевывает мастика

автомобильная           сланцевая

(МСА) , которую выпускает

комбинат «Сланцы». В 1973 го-

ду мастика экспонировалась на

Международной выставке «Ав-
тосервис-73» и отмечена По-
четным дипломом Всесоюзной
торговой палаты СССР. Ком-
бинат «Сланцы» за выпуск ма-

стики МСА был награжден
дипломом ВДНХ.

Но ъ .работе химиков был су-
щественный пробел — не было
своего производства металли-

ческих банок под мастику, что
нередко приводило к срыву ме-

сячных планов по выпуску то-
варов широкого спроса. Вна-
чале банки изготовлялись на

одном из заводов в городе
Таллине, а затем — в Сызра-
ни. Все это приводило к сверх-
нормативным расходам при

перевозке железнодорожным

транспортом.

В марте 1975 года на ком-
бинате «Сланцы» было принято
решение о налаживании своего
производства металлических

банок под мастику МСА. Осу-
ществление его поручили
коллективу ремонтно-механи-
ческого' цеха.

Для нового производства на-

шли помещение, разработали и
освоили технологию, установи-

ли оборудование, а в мае уже
выдали первую продукцию. Те-
перь комбинат полностью обес-
печен своими банками под ма-
стику МСА. Годовая экономия
от этого новшества составила

40.000 рублей.
На производстве банок за-

нята молодежная бригада, ко-

торую возглавляет бригадир
Алла Блауне. Бригада ежеме-

сячно перевыполняет план и

успешно несет предсъездовскую
трудовую вахту.

И. ГРИГОРЬЕВ.

По фирме: 59,6 — 3 254 + 5

САМЫЙ
КОМПЛЕКС

В деревне Загривье совхоза

«Сланцевокий» начал действо-
вать новый коровник на 200

мест. Сюда переведены живот-

ные из других отделений этого

совхоза и из «Авроры». К от-

крытию ХХУ съезда КПСС
строители обязались сдать в

эксплуатацию еще один коров-

ник. Бригада Б. Е. Кудрявцева,
занятая на сооружении живот-

новодчеокого комплекса, рабо-
тает ср значительным опере-

жением графика строительства.

Строители предлагают за-

ключить бригадный подряд на

сооружение оставшихся объек-
тов комплекса, который пока

будет самым крупным в райо-
не.                   С. ВОЛОДИН.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

ВСТРЕЧАЯ
ХХУ СЪЕЗД КПСС

МОСКВА. Эксперименталь-
№111 завод качественных спла-

вов института «Гипроцветмст-
обработка» в 1976 году будет
выпускать новые виды высоко-

экономичных профилей. Разра-
ботки ученых института после

освоения опытных образцов на

заводе передаются в серийное
производство.

Сейчас коллектив завода го-
товится к выпуску нового

сплава для сварки чугунных

изделий, разработанного сов-

местно специалистами Киев-
ского института электросварки

имени Е. О. Патона и москов-

скими специалистами. От при-

менения сплава в народном хо-

зяйстве будет получен боль-
шой экономический эффект.

Коллектив завода взял обя-
зательство в честь ХХУ съезда

ПРОЕКТ ЦК КПСС к ХХУ партийному
' ' съезду находится в центре внимания

трудящихся комбината «Стройдеталь». За
период с начала 1976 года прошли цеховые

рабочие собрания, на которых подробно го-

ворилось об итогах работы в 1975 году и

производственных рубежах первого года де-

сятой пятилетки, о повышении
производительности труда' и

качества выпускаемой продук-

ции.

По-деловому прошло собра-
ние партийно-хозяйственного
актива, на котором с докладом

о трудовых итогах 1975 года
и производственных задачах

коллектива в десятой пятилет-

ке выступил директор комбината С. А.
Фролов.

Возросшая трудовая активность трудя-

щихся предприятия, широко развернутое

социалистическое соревнование позволили

досрочно завершить пятилетний и годовой
планы выпуска строительных материалов.

Пятилетний план реализации продукции вы-

полнен на 102 процента, производство же-

лезобетона, увеличилось на 19 процентов,

бетонных блоков — на 7 процентов, выпуск

стеновых панелей возрос в 3,5 раза, утеп-

лителя — в 7 раз, столярных изделий и

пиломатериалов — в 1,4*раза.
Как в докладе, так и в выступлениях

на собрании партийно-хозяйственного акти-

ва главное внимание было сосредоточено

на производственных недостатках  и путях

ИТОГОВЫЙ РАЗГОВОР
С     СОБРАНИЯ     ПАРТИЙНО -ХОЗЯЙСТВЕННОГО

АКТИВА     КОМБИНАТА     «СТРОЙДЕТАЛЬ»

их устранения. В девятой пятилетке спали

темпы роста объемов производства. Ниже
своих возможностей и особенно плохо в

конце 1975 года работал коллектив цеха

сборного железобетона. Были-срывы сроков

выполнения наряд-заказов.

На комбинате в 1975 году потери рабоче-
го времени возросли на 28,4 процента к

уровню 1974 года. 92 человека нарушили

общественный порядок, 82 — побывали в

медвытрезвителе.

— В формовочном цехе велика текучесть

кадров, часты простои бригад из-за неис-

правных кранов и перебоев- в снабжении
бетонной смесью, — сказал на собрании
актива крановщик Н. В. Горский. — Все
это отрицательно сказывается на результа-

тах нашего труда, на качестве продукции.
О небрежном использовании

металлических форм в формо-
вочном цехе говорила газорез-

чица Н. П. Ильякова.
Бригадир столяров А. Н.

Иванов остановился на вопро-

сах хранения готовых^ столяр-
ных изделий, использования

древесных отходов, механиза-

ции трудоемких операций.
Некоторые замечания высказали кранов-

щица Т. В. Щербакова, механик Б. Е. Се-
менов, арматурщица Л. А. Карпишина,
стропаль В. И. Иванов, заместитель дирек-

тора комбината М. Е. Хайкин.

Собрание партийно-хозяйственного акти-

ва приняло постановление и социалистиче-
ские обязательства на 1976 год.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

КПСС завершить план первых

двух месяцев к 27 февраля.

НА СНИМКЕ: инженер ком-

мунист С. М. Манякин (на пе-

реднем плане) следит за про-

цессом получения многокомпо-

нентных сплавов.

Фото В. Великжанина

Фотохроника ТАСС

«ДОГОВОР ТЫСЯЧ»
РАСШИРЯЕТ  ГРАНИЦЫ

Участники проходившего в

Иванове Всесоюзного слета пе-

редовиков производства легкой
промышленности, выполнивших

в девятой пятилетке по два

личных пятилетних задания,

решили в новой пятилетке про-

должить трудовое соперничест-

во. Передовые текстильщицы,

швеи, обувщики заключили

между собой договор ' на со-

циалистическое соревнование

за достижение в десятой пяти-

летке наивысшей производи-

тельности труда и отличного

качества выпускаемой продук-

I ции.

НА СНИМКЕ: лучшие тка-

чихи страны. Герои Социали-
стического Труда (слева напра-

во) — А. В. Смирнова (Ива-
новская область, Яковлевский
льнокомбинат), Р. А. Гаврило-
ва (Владимирская область,
Вясниковский льнокомбинат) и

лауреат Государственной пре-

мии СССР 1975 года В. Н.
Плетнева (Костромской льно-

комбинат имени Ленина) под-

писывают договор на социали-

стическое соревнование в деся-

той пятилетке.

Фото И. Дынина

Фотохроника ТАСС

ПОБЕДИТЕЛИ
КОНКУРСА
Президиум' правления городской

организации общества «Знание»
подвел итоги конкурса первичных

организаций на лучшую постанов-

ку пропаганды научно-техниче-

ских знаний в 1975 году.

Отмечено, что за период кон-

курса увеличилось число прочи-

танных лекций на предприятиях

и в организациях города с 393 в

1974 году до 575. Привлечены к

пропаганде новые силы, разрабо-
таны новые темы. 34 лекции про-

читаны лекторами Ленинграда, из

них 23 лекции — учеными.

Активно работала технико-эко-

номическая секция городской ор-

ганизации (председатель Н. А.
Прудников). Хорошо был органи-

зован конкурс на комбинате
«Сланцы» (председатель первич-
ной организации В. И. Финоге-
нов), в производственном объеди-
нении «Ленииградсланец» (пред-
седатель А. Н. Пустошкин), на

шахте «Ленинградская» (предсе-
датель 3. В. Бывшева), на це-

ментном заводе (председатель
В. Д. Рыжаков). Слабо работали
первичные организации в произ-

водственном объединении грузо-

вого автотранспорта, строительном

тресте № 63, на комбинате «Строй-
деталь» и в Северо-Западном
СМУ треста «Коксохиммонтаж».

Решено по итогам конкурса

присудить первое место первичной
организации комбината «Слан-
цы», второе — объединению «Ле-
нииградсланец», третье — шахте

«Ленинградская».
Э. ГОРШКОВА,

ответственный секретарь го-

родской организации- общест-
ва «Знание».

ЗА    СПИНОЙ
ПЕРЕДОВИКОВ

ГАРАНТИЯ КАЧЕСТВА-
РАБОЧАЯ СОВЕСТЬ

С хорошими результатами

закончил коллектив шахты

имени С. М. Кирова прошед-

ший год. Выдано на-гора сверх

плана более 54 ' тысяч тонн

сланца. Это значит, что почти

на месяц горняки опередили

трудовой календарь года.

Шахта — последняя в бас-
сейне, где еще применяется

ручная погрузка сланца, одна-

ко производительность труда в

1975 году на одного трудяще-

гося была на 8,2 тонны сланца

больше, чем намечалось по

плану. Можно это обыграть и
другими цифрами: в денежном
выражении выработка на одно-

го горняка составила 3.363
рубля, или на 279 рублей выше
плановой.

Хорошо работали бригады
В. В. Никифорова, А. Ф. Фе-
дорченко, В. М. Михайлова.
Значительно перевыполнили го-

довой план коллективы, кото-

рыми руководят Г. М. Мате-
гаев, Н. С. Носов, В. Д. Кузь-
мин. На шахте большую роль

играет социалистическое сорев-

нование, и достижения передо-

виков становятся нормой для

всех шахтеров.

Новый год внес в соревнова-

ние и новое' содержание. Глав-
ным мерилом труда коллекти-

ва будет качество работы всех

звеньев производства, потому

что .это понятие выходит за

рамки только поставок на пе-

реработку сланца в соответст-

вии с требованиями ГОСТа.
Здесь и качественный монтаж

новых участков, проходческих
забоев, ремонт оборудования,
и правильная эксплуатация

машин и механизмов, выпол-

ненная в соответствии с требо-
ванием забутовка выработан-
ного пространства в лавах,

крепление кровли и т. п. В об-
щем, каждый на своем месте

должен четко выполнять свои

обязанности. В этих условиях

рабочая гордость, рабочая со-

весть, рабочая принципиаль-

ность должны быть на большой
высоте.

Бывает, что у нас иногда

оценивают труд только по ито-

гам, не придавая большого
значения тому, какой ценой

; выполнялся план. Но побочные
негативные явления приносят

коллективу большие мораль-

ные и материальные потери;

когда хвалят коллектив в це-
лом, обычно говорят о передо-

виках и как бы закрывают

глаза на бракоделов. А ведь

они есть.

Вот, например, 30 октября
была забракована работа гор-

норабочих очистного забоя
С. А. Стрельникова, В. А. Ми-
хайлова, и П. И. Барсукова.
Немногим позже такая же

санкция была применена по

отношению   к  Г. Н. Иванову,

Г. И.' Кузьмину,
А. В. Мухартову,
а через несколько

дней — к В. Я.
Мякишеву, Н. Г.
Лаврентьев у,

И. И. Васильеву.
Причина во всех случаях одна
— некачественное крепление

лав, что могло иметь серьез-
ные последствия.

21 января этого года не бы-
ла допущена к работе добыч-
ная бригада А. В. Смирнова:
в лаве образовался «закол»,

работать стало опасно. Кол-
лектив потерял много времени,
отстал от графика. А ведь это-
го могло и не быть, если бы
шахтеры, которые работали
рядом с бракоделами, вовремя

обратили внимание на явную

халтуру. Из-за нерадивости од-
ного —двух человек пострадал

коллектив.

27 января проходчики Г. С.
Тимофеев, А. И. Дмитриев и

В. С. Малюгин не смазали ре-

дукторы на загребающей части

погрузочной машины. Редук-
торы заклинило.

В январе при ударе машины

о кровлю была сломана основ-

ная рама конвейера погрузоч-

ной машины 1ПНБ.-2 в бригаде
В. Д. Никулина. Виновного ус-

тановить так и не удалось.

Наверное, не всегда надо да-
леко й глубоко искать внут-

ренние резервы повышения ка-

чества. Эти примеры говорят:

вот они, на виду. Ликвидиро-
вать расхлябанность, безразли-
чие, халтуру — это значит про-

извести дополнительно^ про-

дукции еще на тысячи рублей.
Необходимо сказать еще об

одном «виде» отношения к тру-

ду. 27 января не были допуще-

ны к работе Е. П. Богданов и

В. Д. Зимин: оба пришли на

шахту «под хмельком». Рань-
ше были срывы у А. И. Тимо-
феева, Л. А. Карповой. Мож-
но смело сказать, что пьянст-

во, работа с похмелья не толь-

ко отрицательно влияет на вы-

работку, но и влечет за собой
травмы, нарушения.

В Проекте ЦК КПСС к ХХУ
съезду партии сказано о необ-
ходимости усцлить стимулиру-

ющую роль оплаты по труду,

зависимость доходов каждого
работника от личного трудово-
го вклада. Это очень правиль-

ная политика. Нельзя сказать,

что к нарушителям трудовой
дисциплины не применялись бы
меры материального воздейст-
вия. За пьянство, прогулы ви-

новные лишаются премии,

«тринадцатой» зарплаты, воз-

награждения за выслугу лет и

т. д. Но далеко не всегда на-

казываются рублем бракоде-
лы, виновники аварии, порчи

техники. Все расходы на вос-

становление, ремонт, за про-

стои предприятие, как прави-

ло, берет на себя. Надо в даль-

нейшем поднять роль матери-

альных стимулов, наказывать
виновных, поощрять тех, кто

больше всего бережет технику,

умело обслуживает ее.

В. БЕЗРУКОВ,
горный диспетчер

шахты имени С. М. Кирова.

ДЕПУТАТЫ   И    ЖИЗНЬ

В ПОСТОЯННЫХ 
КОМИССИЯХ 

ГОРСОВЕТА
На совместном заседании

комиссии по здравоохранению
и социальному . обеспечению,
торговле и общественному пи-

танию депутаты обсуждали во-

просы о выполнении товаро-
оборота за 1975 год, а также

оздоровительных мероприятий
пищевыми предприятиями, тор-

гом, райпо и комбинатом об-
щественного питания.

■Постоянная комиссия по

строительству и промышленно-

сти строительных материалов

обсудила выполнение плана

строительно-монтажных работ
по городу и району СУ-322,
ПМК-102 строительного треста

№ 63. О работе депутатского
поста № 4 доложил депутат
И. А. Рыжиков — каменщик

СУ-322 треста № 63.

Комиссия по транспорту, до-

рожному строительству и свя-

зи обсудила вопрос о .работе
городской  телефонной связи.

Вопрос о состоянии и мерах

улучшения  культурного  обслу-   |

живания   сельского   населения   

обсудила постоянная  комиссия
горсовета по культуре.'

Постоянная комиссия по
сельскому хозяйству рассмот- ,

рела вопрос об организации

первичного семеноводства мно-
голетних трав и пропашных

культур  в  совхозах  района.
Вопрос о приеме на учет и

распределении жилой площади

слушала комиссия по жилищ-

но-коммунальному хозяйству и

благоустройству.
Депутаты постоянной комис-

сии по социалистической закон-

ности и охране общественного
порядка рассмотрели состояние

борьбы с преступностью несо-

вершеннолетних и профилакти-
ке их антиобщественного пове-
дения в семье, общественных
местах и школах.

Постоянная комиссия по про-

мышленности рассмотрела па

своем заседании ход выполис- |
ния планов выпуска товаров

народного потребления по но-

менклатуре и сортам на кон-

сервном и молочном заводах.

Ход выполнения мероприя-

тий по охране природы в майо-
ликовом цехе завода имени Ло-
моносова и лесопункте слуша-
ла комиссия по охране приро-
ды.

_ Выездное заседание в совхо-

зе «Аврора» провела постоян-
ная комиссия по делам моло-

дежи, обсудившая вопрос о со-
блюдении трудового законода-

тельства в исполнении труда

молодежи на селе.

Проведены заседания ш>

стоямных комиссий по бытово-
му обслуживанию, планово-

бюджетной и по народному
образованию.

А. ТИМОФЕЕВА,
инструктор исполкома.
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ПОРЯДОК   В   ГОРОДЕ — ЗАБОТА   ОБЩАЯ

Используя все средства
Активное участие в борьбе за

укрепление общественного поряд-

ка в городе и районе в 1975 году

приняли партийные, советские и

профсоюзные организации города.

На собраниях партийного актива,

сессиях и заседаниях исполкомов

сельских Советов депутатов тру-
дящихся были заслушаны отчеты

начальника ОВД, начальников

служб, участковых инспекторов.

Выполнение их решений оказало

большое влияние на улучшение

деятельности отдела милиции и

укрепление общественного поряд-

ка в городе и районе.                «

Совместными усилиями мы до-

бились некоторых положительных

результатов: увеличилось число

предотвращенных преступлений и

преступных замыслов, произошло

некоторое сокращение преступле-

ний, в том числе и преступность

несовершеннолетних. Результатом
улучшения оперативно-розыскной
работы явилось повышение рас-

крываемости преступлений. Уси-
лило борьбу с расхитителями от-

деление борьбы с хищениями со-

циалистической   собственности.

Вместе с тем, оценивая работу
отдела внутренних дел с позиции

требований, предъявленных ГК
КПСС и горисполкомом, следует

признать, что коренного перелома

в нашей деятельности по широ-

кой профилактике преступлений
пока еще не произошло, особенно
в борьбе с хулиганством и пьян-

ством.

Большую : часть всех опасных

преступлений составляют кражи

государственного, общественного
и личного имущества граждан.

Мы много уделяли внимания воп-

росам профилактики этих престу-

плений. Число имущественных пре-

ступлений заметно уменьшилось,

а их раскрываемость в 1975 году

повысилась.

Большая работа проделана со-

трудниками уголовного розыска.

Однако это не значит, что в их

деятельности нет недостатков. Де-
ло-в том, что отделение уголов-

ного розыска в случае тяжкого
преступления робко подключает к

розыску преступника население

города, трудящихся, местную пе-

чать, радио. Отсюда важнейшая
первоочередная задача уголовно-

го розыска —детально разработать
порядок участия общественности,
всех средств информации в рабо-
те по раскрытию наиболее опас-

ных преступлений. Нет четкой си-

стемы в работе по «горячим» сле-

дам. После создания у нас отде-

ления профилактической службы
уровень рецидивной преступности

снизился. Однако до настоящего

времени многие руководители от-

казывают ранее судимым в прие-

ме иа работу. В результате они

снова становятся на путь совер-

шения преступлений.

Решение вопроса предотвраще-

ния преступности тесно связано с

состоянием профилактики пре-

ступности несовершеннолетних.

Детские комнаты милиции многое

сделали для -организации рабо-
ты с «трудными» подростками,

второгодниками, неуспевающими

учениками. Однако совместная

предупредительно - воспитатель-
ная работа с воспитателями ЖЭК,
ЖКК требует серьезного улуч-

шения.

В прошлом году мы совместно

с горкомом ВЛКСМ наметили

ряд конкретных мероприятий для

улучшения участия комсомольцев

в работе с «трудными» подрост-

ками. Времени прошло немало, но

выполнение этих решений органи-

зовано не во всех комсомольских

организациях.

Напряженно трудились в 1975
году следователи отдела милиции.

При возросшей нагрузке следст-

венное отделение обеспечило ста-
бильность качества расследования.

Однако далеко не все возможно-
сти использовали следователи в
профилактике преступлений. А
ведь именно здесь следователь
может сделать очень многое. Возь-
мем, к примеру, такое важное ме-

роприятие, как доклад уголовного
дела коллективу трудящихся. Ес-
ли следователь  выступает с глу-

боким осуждением преступника,

показывает коллективу истинное

лицо правонарушителя, который
не подлежит перевоспитанию ме-
рами общественного воздействия,
то и трудящиеся проникаются к
правонарушителю непримиримо-

стью, выдвигают для выступления
в суде общественного обвинителя.
Если же в уголовном деле имеют-

ся материалы, смягчающие ответ-
ственность обвиняемого, и следо-

ватель убежден, что последнему
может быть назначена мера нака-
зания, не связанная с лишением

свободы, следователь обязан до-

ложить об этом коллективу и
предложить выдвинуть общест-
венного защитника.  '

СОРЬБА за ук
^ репление об
ществениого по-

рядка и трудовой дисциплины

занимает важное место в дея-

тельности партийной организа-

ции комбината «Сланцы». Ком-
мунисты добиваются, чтобы
вокруг хулиганов, пьяниц, про-
гульщиков постояено создава-

лась атмосфера нетерпимости,
строгого осуждения. И сущест-

венную помощь в этом оказы-
вают добровольные народные

дружины. Более половины
коммуиистов парторганизации

являются их активными члена-

ми. Партком утвердил коман-
дирами дружин начальников
цехов и установок. Для оказа-
ния помощи и для усиления
контроля за работой штаба
ДНД в его состав введен член
парткома А. АТ Кузнецов.

Партийный контроль за дея-

тельностью   народных   дружин

НАМ   НЕБЕЗРАЗЛИЧНО...
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Этот выпуск посвящен профилактической
работе на предприятиях города, в школе

предусматривает ежемесячные
отчеты командира ДНД пред-

приятия на совещании секрета-

рей парторганизаций, доклады

о каждом срыве дежурства
или нарушении дружинниками
дисциплины.

Но яа этом работа парткома

по укреплению трудовой и об-

щественной дисциплины не за-

мыкается. В прошлом году си-

лами членов первичной органи-

зации общества «Знание» и

лекторов ГК КПСС прочитано

82 лекции на правовые темы.

Провел партком и совместное
с советом профилактики сове-

щание, на котором обсуждены
молодые нарушители трудовой
дисциплины и общественного
порядка. Разговор получился

деловым и серьезным. Высту-
пали работники комбината и

отдела внутренних дел.

Большую работу проводит и

наша комиссия по борьбе с

пьянством и алкоголизмом, ко-

торой руководит начальник то-

варно-сырьевого цеха И. М.
Десинов. Вместе с работника-
ми здравпункта члены комис-
сии выявили закоренелых пья-

ниц и уже двое из них направ-
лены на лечение. В дни полу-

чения зарплаты комиссия про-
водит рейды, по материалам

которых   принимаются    дейст-

венные меры: на стенд «Пьян-
ству — бой!» в проходной вы-
вешиваются фотографии пья-

ниц и прогульщиков, наиболее
злостные нарушители увольня-

ются с работы.

Восемь действующих на ком-

бинате товарищеских судов

бескомпромиссно относятся к

разного рода нарушителям.

Только за 1975 год ими рас-

смотрено 36 дел, при этом в

заседаниях суда приняли уча-

стие 1.220 человек, которые

строго осудили любителей вы-

пить, подебоширить, прогулять

рабочее время.

И результаты деятельности

общественных организаций в

профилактике правонарушений
очевидны. В 1975 году на 35
процентов сократилось по

сравнению с 1974 годом число

прогульщиков, в два раза —

привлеченных за мелкое ху-

лиганство. Полученные из ор-

ганов милиции сигналы на на-

рушителей общественного по-

рядка разбирались на рабочих
собраниях, заседаниях проф-
союзных комитетов. Это бра-
лось на учет и при подведении

итогов соревнования между

цехами  и установками.

Н. НЕЧАЕВ,
секретарь парткома

комбината «Сланцы».

В 1975 году сотрудниками

ОБХСС был проведен ряд меро-
приятий, направленных на пред-

отвращение и раскрытие замас-
кированных хищений. Активно
проводилось разоблачение расхи-

тителей социалистической собст-
венности, обсчета и обвеса поку-

пателей. Однако ОБХСС не-

удовлетворительно выявлял спе-

кулянтов.

В минувшем году в работе на-
ружной службы отдела милиции

наметились сдвиги в лучшую сто-

рону. Возросла ее роль в профи-
лактике правонарушений, рас-
крытии преступлений и задержа-

нии преступников по «горячим»

следам. Заведен учет на злостных
пьяниц, тунеядцев и хулиганов,
разработана методика профилак-
тики правонарушений, возникаю-

щих на бытовой почве, увеличено
количество внештатных сотрудни-
ков милиции, качественно пере-
смотрен- и обновлен состав добро-
вольных народных дружин, созда-

ны опорные пункты правопорядка.

Однако эффективность преду-

предительных действий уличной
преступности и в сфере бытовых
отношений оставляет пока что же-

лать лучшего. Одна из причин на-

рушений общественного порядка

на улицах и в общественных ме-

стах — недостаточность нашей
активности в работе с доброволь-
ными народными дружинами. Их
работа по поддержанию общест-
венного порядка является кон-

кретной помощью прежде всего

работникам наружной службы,
участковым инспекторам, на кото-

рых лежит ответственность за ор-

ганизацию практической деятель-

ности дружин.

Проблемой остается задача

строжайшего соблюдения социа-

листической законности, без чего
не можеТ быть успешной борьба
с преступностью. Надо улучшать

деятельность госавтоинспекции,
паспортного стола, госпожнадзо-
ра, роль которого в обеспечении
пожарной безопасности объектов
народного хозяйства и жилищно-
го фонда с каждым годом растет.
Необходимо более энергично вне-
дрять в практику уже оправдав-
шие себя новые формы работы
общественности, добровольных на-

родных дружин, создавать специа-
лизированные комсомольские опе-
ративные отряды и группы по
борьбе с детской -безнадзорностью
и работе с «трудными» подрост-
ками, чаще практиковать совмест-

ное проведение рейдов силами ми-
лиции, дружинников, комсомоль-
ских патрулей по изъятию с улиц
пьяниц и нарушителей обществен-
ного порядка.

И. КОРЕЦКИЙ,
начальник отдела внутренних

дел горисполкома.

ПО ЕДИНОМУ
ПЛАНУ
В нашем городе ежегодно

разрабатывается план меро-

приятий по правовому воспи-

танию трудящихся, в котором

объединяются усилия город-
ской прокуратуры, отдела

внутренних дел горисполкома,

народного суда и юридической
консультации. Предусматрива-
ется широкое участие в меро-
приятиям руководящих работ-
ников этих ведомств и веду-

щих специалистов.

Аналогичный план, в соот-

ветствии с решением сессии

Сланцевского городского Сове-
та депутатов трудящихся, со-

ставлен на 1976 год. Как и в

прошедшие годы, проводятся

занятия в универоитете право-
вых знаний (ректор председа-

тель городского народного су-
да А. И. Кузнецова). Основной
контингент слушателей — на-

родные заседатели, члены то-
варищеских судов, народные
дружинники.

В плане — лекции на семи-
наре при ГК КПСС для пропа-
гандистов по основам Совет-
ского государства и права, а
также на крупных предприя-
тиях и в организациях города
на темы трудового законода-
тельства. Созданы семинары
для профсоюзных активистов в

производственном объединении
«Ленииградсланец», стройтре-
сте № 63, на комбинате «Слан-
цы», цементном и регенератном
заводах, в производственном

объединении грузового авто-
транопорта, пассажирском ав-
тоиредариятии, горторге, ком-
бинате общественного питания,
райпо, горбыткомбинате, цент-
ральной районной больнице.

Особым планом предусмот-
рен семинар для преподавате-
лей школ, ведущих занятия по
основам права, выстулления
раз в квартал по местному ра-
дио в цикле «Новое законода-
тельство» и ответы на вопросы
радиослушателей, вечера воп-

росов и ответов во Дворце и
Домах культуры, клубах. Кро-
ме того, на предприятиях, в
организациях и совхозах лек-
ционная пропаганда на право-»»
вые темы проводится город-
ской организацией общества
«Знание».

Прокуратура будет вести иа
предприятиях прием трудящих-

ся по заявлениям и жалобам,
о чем будет заблаговременно
оповещаться.

Таким образом, юридические
работники нашего города вно-
сят свой вклад в дело повы-
шения правосознания совет-
ских граждан.

Н. ДУБРОВИН,
общественный

помощник прокурора.

ПРАВОВОЕ ВОСПИТАНИЕ
В   ШКОЛЕ
мирования идеалов и интересов,

которые в значительной мере оп-

ределяют последующую жизнь
человека.

Социологические исследования

показали, что именно среди тех

детей и подростков, которые жи 11
ли в условиях ослабленного се :

мейного контроля, в недружной
семье, чаще всего встречаются
правонарушители. Девять десятых

правонарушителей среди несовер-

шеннолетних воспитывались в

семье, где родители не уделяли
сформировать личность, поведение должного внимания ребенку, по--

которой не приводило бы к кон- крывали его недостатки, где Про
фликту    с    законом.    Для этого   цветали грубость, деспотизм, пьян

На современном

этапе развития со-

ветского общества
существенно возросла роль право-

вого воспитания, особенно моло-

дежи.

Правовое воспитание молодежи
вызывает наибольшую заботу, по-

тому что, как показали многочис-

ленные исследования, правосоз-

нание подрастающего поколения
страдает существенными недостат-

ками: многие молодые люди не

знают основ законодательства или

имеют неверные понятия о правах

и обязанностях, ошибочные пред-

ставления о последствиях право-
нарушений.

Каковы задачи правового воспи-

тания    молодежи?      Необходимо

нужно широко ознакомить моло-

дежь с основами советского зако-

нодательства. Каждый молодой
человек должен знать, какие обя-
занности возлагает на него обще^
ство, какие права предоставлены

ему. В правовой практике дейст-
вует принцип: незнание закона не

освобождает правонарушителя от

ответственности. Между тем боль-
шинство нарушений происходит

из-за юридической неграмотности.

Вот почему в нашей школе, начи-

ная с этого учебного года, в вось-

мых  классах  введен  новый  курс

ство. Вот почему педагогический
коллектив школы заинтересован

в распространении правовых зна'-
ний и среди родителей. С ними

проводят беседы, читают лекции.

Родители иногда и не подозрева-

ют, что положения, изложенные в

Основах законодательства о бра'-
ке и семье, являются не просто

пожеланиями, а правовым актом,

за неисполнение которых приме:-
няются соответствующие мерь!
воздействия. Родителям разъяс-

няют необходимость контроля за

свободным временем своих детей.
«Основы советского государства и   за выполнением прямых обязанно;-
права». На уроках идет речь о го-

сударственном устройстве СССР,
об органах власти и управления,

о правах и обязанностях совет-

ских граждан. Разбираются осйо-
вы семейного, уголовного, трудо-

вого, административного права.

Кроме этого, в школе ведется фа-
культатив по основам советского
законодательства для учащихся

10-х классов.

Правовое воспитание ведется в

школе дифференцированно. С уча-

щимися 2-х классов, например,

проводилась игра «На перекрест-

ке». Малыши с увлечением учили

правила уличного движения и

правила поведения школьников в

общественных местах. А для

школьников 8— 10-х классов сов-
местно с Домом культуры горня-

ков проведен вечер по трудовому

законодательству.

Однако получить правовые зна-

ния — лишь половина дела. Под-
линный смысл правового воспита-

ния заключается не только в фор-
мировании правосознания, но и в

воспитании чувства уважения к

общенародному социалистическо-

му праву. Необходимо, чтобы со-

блюдение закона стало внутрен-

ней потребностью, глубоким пони-

манием общественной полезности

и необходимости выполнения всех

предписаний.
Большую роль в воспитании

уважения к закону у нашей мо-

лодежи играют родители. Ведь
именно под воздействием семьи у

ребенка происходит процесс фор-

стен советского школьника — хо-

рошо учиться.                                I

Но не все учащиеся осознали,

что учиться — это не только пра-

во, но и обязанность перед обще,-
ством. И этому способствовал вб
многом настрой семьи, ее микро-

климат. Есть в нашей школе уче?

ник Бибиков. Кажется, школа ис-

пользовала все возможности, что-

бы убедить его в необходимости
учиться. С ним вели беседы, раз-

бирали на родительском комите-

те. Вопрос решался на комиссии

по делам несовершеннолетних при

горисполкоме. Но все безрезуль-
татно, потому что семья, в кото-

рой он живет, неблагополучная:
сами родители являются право 1
нарушителями — отец осужден, а

Мать пьянствует.

Такая же обстановка в семьях

А. Попова и В. Якубова. Послед-
ний может позволить, например,

себе появиться в школе в нетрез-

вом виде (а учится он в 6-м клас-

се). «Друга в армию провожал»,

— так он «объяснил» причину. А
где были родители и другие взрос-

лые, с которыми он был на прово-

дах? Ведь это преступление —спаи-

вать малолетних!
Правовые знания нужны не

только детям, но и' родителям. И
спрашивать с последних надо по
всей строгости советского закона

за халатное отношение к одной
из самых главных обязанностей —

воспитанию детей.
А. ПЛЕШКОВА,

преподаватель школы № 1.



ПЯТЬ ЧЕМПИОНОВ
В начале февраля в спор-

тивном зале детской спортив-

ной школы состоялась матче-

вая встреча по боксу между

командами Сланцев и Кохтла-
Ярве. Такие встречи проводят-

ся ежегодно, и пока успех со-

путствовал сланцевчанам. Так
было и в этот раз — счет 7:3
в нашу пользу.

Победу по очкам одержали

Николай Ефимов (школа
№ 12), Юрий Бухарев, Алек-
сей Миролюбов (оба из шко-

лы № 1), Николай Лебедев
(школа № 5) и Анатолий Мои-
сеенков (индустриальный тех-

никум). Добились явного пре-

имущества над своими сопер-

никами Юрий Смирнов (шко-
1а № 2) и Василий Валдае
(школа № 7).

Неделей позже в Бокситогор-
ске было проведено личное

первенство Ленинградской об-
ласти по боксу среди юношей
1959 — 1960 годов рождения. В
нем приняли участие предста-

вители Бокситогорска, Выбор-
га, Гатчины, Сланцев, Волхова
и Бокситогорского района.

За нашу команду выступали

боксеры ДЮСШ и ГПТУ №15.
Пятеро наших ребят стали

чемпионами, двое — призера-

ми. Особенно следует отметить

Юрия Смирнова, Василия Вал-
даса и Николая Страхова (шко-
ла № П), которые во всех по-

единках добились досрочной
победы. Звание чемпиона об-
ласти завоевали также Юрий
Бухарев и Василий Демин
(ГПТУ № 15). Алексей Миро-
любов и Юрий Заварин (ГПТУ
№ 15) заняли третьи места.

С. МАЛЬЧЕНКО,
тренер.

Шыжи
НА СТАРТЕ -
ГОРНЯКИ

Недавно близ деревни Боль-
шие Поля состоялись соревно-

вания производственных участ-

ков шахты имени С. М. Ки-
рова в лыжной гонке на 5 ки-

лометров. Все участники вы-

ставили свои «боевое дружи-

ны» на старт. Остро и упорно

протекала борьба за первое

место; роль в ней играли не

только минуты и секунды, но

и количество лыжников, высту-

пающих за участок.

Самому представительному
из них — первому — и доста-

лась победа. Второе место за-

нял второй участок, третье —

участок ОГМ. В личном заче-

те победил бригадир добыч-
ной бригады участка № 1 Н. С.
Носов. Всего несколько секунд

проиграл ему тоже бригадир
и тоже добычной бригады
В. В. Никифоров — представи-

тель второго участка. Третье
место занял слесарь Ю. Род-
зян. Но его успех не принес ус-

пеха команде, так как участок

погруэочяо - технологического

комплекса выставил неполный
состав. Неполной была и

команда участка буровзрыв-
ных работ. В результате оба
эти участка поделили послед-

ние места.

Это говорит о том, что в кол-

лективах этих участков не

уделили должного внимания

организации и комплектованию
команд. И даже возраст здесь,

пожалуй, не помеха. Ведь внес-

ли же свой вклад в победу
команды первого участка бри-
гадир В. М. Михайлов, горно-

рабочий очистного забоя В. Н.
Байдуков. А ведь этим людям

уже за сорок.

Е. ЧЕРНОВ,
горный мастер участка № 1.

БУДЬТЕ ОСТОРОЖНЫ
С ГАЗОМ!
С^ 1 февраля в Ленинград-

ской области проходит месяч-

ник соблюдения правил техни-

ки безопасности при эксплуа-

тации бытовых газовых при-

боров.

Экономичность и удобство
применения газового топлива

общеизвестны. С каждым го-

дом увеличивается доля газа в

топливном балансе, все больше
промышленных, коммунально-
бытовых потребителей перево-

дятся на газ. Но газ ядовит, в

смеси с воздухом взрывоопа-

сен, -и неправильное обращение
с ним приводит к отравлению.

Поэтому надо особо осторож-

но  пользоваться   приборами.

За последние годы в нашем

городе имелись три случая от-

равления газом. Произошли
они потому, что жильцы оста-

вили включенными горелки га-

зовых плит. Будьте осторожны

в обращении с газом! Не поз-

воляйте детям зажигать плиты

и водонагреватели. При обна-
ружении запаха газа звоните

по телефону № 04.

С. ПАТРИНО,
работник треста

«Сланцымежрайгаз».

СОБИРАЙТЕ
ЛЕКАРСТВЕННОЕ
СЫРЬЕ
В лесах, на полянах и лугах

нашей области встречаются

растения, имеющие большую
ценность. Одни из них исполь-

зуются в пище, другие — в

различных отраслях промыш-

ленности, третьи, составляю-

щие наибольшую группу, име-

ют целебные свойства и, идут

на  изготовление лекарств.

Потребсоюзы Российской
Федерации ежегодно заготав-

ливают свыше 90 видов дико-

растущих растений. Учащиеся
нашей области участвуют в

конкурсе по сбору лекарствен-

ного сырья. Включаются в это

интересное соревнование и

школьники нашего района.
Что можно собирать сейчас,

кроме березовых почек? На
всех приемных пунктах загот-

конторы от вас, ребята, с удо-

вольствием возьмут березовый
гриб — чагу. Чагу следует ис-

кать только на живых бере-
зах; на отмерших стволах бе-
резы и других деревьев встре-

чаются грибы — трутовики, ко-

торые в отличие от чаги име-

ют копытообразную^ форму,
гладкую поверхность, покры-

тую серовато-черной или буро-
желтой коркой. Трутовики ни-

какого лекарственного значе-

ния не имеют и сбору не под-

лежат. Так как в качестве ле-

чебного сырья используется

только твердая коричневая

ч_асть чаги, рыхлая рыже-бу-
рая часть нароста отбрасыва-
ется. Для ускорения сушки ча-

гу разрубают на мелкие куски

и сушат в сушилках при тем-

пературе 50 градусов, под на-

весом или в хорошо проветри-

ваемом помещении. Высушен-
ная чага должна быть абсо-
лютно твердой.

В зимнее время можно соби-
рать ольховые соплодия. Их
срезают ножницами, ножами

или просто обрывают, затем

сушат в сараях, закрытых теп-

лых помещениях, на чердаках.

Опавшие на землю соплодия

собирать не следует. Лекарст-
венное сырье зимнего сбора
принимается на пунктах загот-

конторы по следующим ценам:

березовые почки по 2 рубля 40
копеек, чага — по 80 копеек,

ольховые соплодия — по 60 ко-

пеек за один килограмм.

В. ПАПУШИН,
товаровед заготконторы

райпо.

Коррес-

понденты

ТАСС и АПН

сообщают...

РЫЦАРИ УДА4И ИЗ „КЛУБА ДИКИХ
И ДРУГИЕ ЛАНДСКНЕХТЫ
МЕЖДУНАРОДНЫЕ       ЗАМЕТКИ

Свыше 80 делегаций государств
мира и различных организаций
выразили свою поддержку пат-

риотам на состоявшейся в Луанде
чрезвычайной         Международной
конференции солидарности с борь-
бой народа Анголы. Представите-
ли прогрессивного человечества

осудили агрессию против этого

свободолюбивого народа, пред-

принятую южноафриканскими ра-

систами при поддержке междуна-

родных империалистических кру-

гов. Они выразили возмущение

вербовкой на Западе наемников

для ведения вооруженной борьбы
против Народной Республики Ан-^
гола (НРА) и ее законного пра-

вительства, политической силой
которого является Народное дви-

жение за освобождение Анголы
-(МПЛА).

Под удара-ми национальной ар-

мии Народной Республики Ангола
банды главаря ФНЛА X. Роберто
откатываются к границам Заира.
На южном фронте терпят пора-

жение за поражением отряды ма-

родеров УНИТА, поддерживаемые
регулярными частями южноафри-
канской армии. В тщетных по-

пытках сдержать натиск патрио-

тов Анголы на аэродромы, конт-

ролируемые         раскольническими

группировками и интервентами,

приземляются гигантские военно-

транспортные самолеты «С- 130
Геркулес» без опознавательных

знаков. Из их чрева выгружают

винтовки, артиллерийские орудия.

танки, бронетранспортеры. На
многих видах оружия клеймо
«Майе ш и5А», «Майе ш СЫпа»,
некоторые ящики помечены эмб-
лемой НАТО.

В Киншасе, Иоганнесбруге по

трапам межконтинентальных лай-
неров спускаются пассажиры, чет-

кая военная выправка которых

выдает -их профессию. На руках

многих из них запеклась кровь

Катанги, Биафры, Индокитая, Се-
верной Ирландии... Операции по
сколачиванию армии наемников,

отмечает ланданокая газета «Дей-
ли телеграф», проводимые в раз-

личных странах, хорошо скоорди-

нированы и осуществляются в

рамках единого плана, составлен-

ного ЦРУ и разведывательными

службами ЮАР и ряда западных

держав.

Факты подготовки и отправкл

наемников на африканский конти-

нент приобретают все большую
огласку. Американская «Крисчен
сайеяс монитор» соообщала, что

вербовочные пункты открыты в

Чикаго, Нью-Йорке и даже в Ва-
шингтоне, а специальное обуче-
ние наемных убийц проводится на
военной базе в Форт-Беннинге
(штат Джорджия). Английская
«Обсервер» известила своих чита-
телей, что вербовкой наемников в
Британии заиим-ается специальная

организация «Секьюрити эдвайзо-
ря сервис», которая непосредст-
венно связана с помощником аме-
риканского    военного    атташе    в

Лондоне майором Джеймсом
Мона/рдо. В западногерманской
газете «Зюддойче цайтунг» на

днях было помещено объявление,
приглашающее «300 свободных
мужчин всех профессий в каче-

стве проводников для охоты на

диких зверей»...
Центром сбора и переброски

наемников в Африку стал Брюс-
сель, где расположена штаб-квар-
тира НАТО. Факт, который уже

сам по себе свидетельствует о

причастности этого агрессивного

блока к развязанной южноафри- |

кански-м,и расистами интервенции

в Анголе. Обращает на себя вни-

мание и другой факт: переброска
^           завербованн ы х

Р11АГМ11      -в    европейских
Ду|||||           странах     наем-

ников в Заир
осуществляется самолетами бель-
гийской компании «Сабана». Той
самой авиакомпании, которая в

дни катангокого кризиса достав-

ляла наемников Чомбе.
За пятнадцать лет -многое изме-

нилось на африканском континен-

те: молодые государства успешно

преодолевают экономическую от-

сталость, все тверже и увереннее

звучит их голос с трибуны меж-

дународных форумов... А цели и

методы тех, кто выпестовал Ка-
тангу и Биафру, остались преж-

ними. И действующие лица те же:

международные монополии, ЦРУ
и купленные ими отщепенцы, гото-

вые за тридцать сребреников |
жечь, грабить, убивать... Как
только что стало известно из ■]
сообщения' южноафриканской га- *»

зеты «Санди экспресс», в Иоган- |г
несбурге и Дурбане 300 белых
«рыцарей удачи» из так называе-

мого «Клуба диких гусей» ждут

сигнала, чтобы оттравиться на
«охоту» на ангольский фронт.

Отстаивая правое дело анголь-

ского народа, участники конфе-
ренции в Луанде призвали все

страны мира развернуть широкую

кампанию в защиту суверенитета

и территориальной целостности

молодого государства — Народ-
ной Республики Ангола. В гене-

ральной декларации, принятой
конференцией, говорится, что Ан-
гола стала полам битвы между

прогрессивными силами^ и импе-
риализмом; битвы, которая яв-

ляется решающим фактором для

будущего не только НРА, но и

всего африканского континента.

Ю. ВЛАДИМИРОВ.
(АПН).

Редактор Г.  Г.  МАНКУНИ.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 14, ФЕВРАЛЯ

9.30 — «Приходи, сказка!». Цв.
тел. 10.00 — «Для вас, родители!».
10.30 -*- «Музыкальная программа

«В вашем доме». Цв. тел. 11.00 —

«Строговы». Многосерийный теле-

фильм, 3-я серия. Цв. тел. 12.10 —

На XII зимних Олимпийских иг-

рах. Цв. тел. 13.45 — «Больше
хороших товаров». 14.15 — «Рас-
сказы о художниках». П. Конча-
ловский. Цв. тел. 14.45 — .«Почта
программы ^Здоровье». Цв. тел.

15.15 — «Музыкальный кален-

дарь». Цв. тел. 15.55 — Премьера
телевизионного документального

фильма «Тонкое дело». Из серии

«Герои пятилетки». Цв. тел. 16.25
—  «Поет Л. Чкония». Фильм-кон-
церт. Цв.  тел.  17.00 —  «Очевид-

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 13 фев-

раля — «Расколотое небо». Нача-
ло в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
13 февраля — цветной широкоэк-
ранный фильм «Ищу мою судь-

бу». Начало в 17, 19, 21  час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 13 фев-
раля — советско-японский худо-
жественный фильм «Дерсу Узала».
(Две серии). Начало в 12, 15,
18.15, 21 час. 14 февраля — «Дер-
су Узала». Начало в 10, 12.45,

: 15.30, 18.15, 21 час.     .

КЛУБ «ШАХТЕР».  13 февраля
—  «Подозрение». Начало в 17, 19
часов.

ное — невероятное». Цв. тел. 18.15
—  На XII зимних Олимпийских
играх. Цв. тел. 19.10 — «Беседы
на международные темы полити-
ческого обозревателя газеты

«Правда» Ю. А. Жукова. 19.55—
Премьера многосерийного теле-

фильма «Строговы», 4-я серия. Цв.
тел. 21.00 — «Время». 21.30 — На
XII зимних Олимпийских играх.

Цв. тел. Фигурное катание. Жен-
щины. Произвольная программа.

Хоккей. Сборная ЧССР — сбор-
ная СССР.

ПОКАЗЫВАЕТ    ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 14 ФЕВРАЛЯ
14.45 — «Навстречу ХХУ съез-

ду КПСС». Смотр телефильмов
Ленинградского телевидения. «От-
вечаю за все». Документальный
телевизионный фильм. 15.15 —

Для школьников. «Полчаса про

чудеса». «Разорванная книжка».

Цв. тел. 15.45 — Для детей:
«Волк, коза и козлята». Куколь-
ный спектакль. Цв. тел. 16.15 —

Для школьников. А. Алексин. «Об-
ратный адрес». Телеспектакль.
17.15 — «Гражданин и закон». Те-
лежурнал. 17.45 — «Из фондов
фильмотеки». Артур Рубинштейн.
18.30 — «Ленинград». Информа-
ционная программа. Цв. тел. 19.00
—   Чемпионат СССР по хоккею:

СКА    (Ленинград)  —  «Торпедо»

(Горький). В перерывах — кино-

очерки. Цв. тел. 21.15 — «Неапо-
литанские песни». Фильм-концерт.
21.30 — «Рампа». Театральная
программа.                                           (

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 14 ФЕВРАЛЯ
8.55 — Программа передач. 9.00

— «Телешкола». Русский язык.

9.30 — «Инженеры и лес». Теле-
фильм. 10.00 — Художественный
фильм «Конец Санкт-Петербурга».
11.15 — «Мугурел». Музыкальный
фильм. 11.45 — «Волжский авто-

мобильный». Телефильм. 12.10 —

13.45 — Цв. тел. На XII зимних

Олимпийских играх (из Инсбру-
ка). 16.25 — Вечерняя програм-

ма. 16.30 — Цв. тел. «Читая кни-

гу природы». 17.00 — Художест-
венный' телефильм «Вариант
«Омега», 2-я серия (на эст. яз.).
18.15 — Цв. тел. На XII зимних

Олимпийских играх (из Инсбру-
ка). 19.10 — Цв. тел. «Детский
экран». «Путешествие в мир книг». ,

19.30 — «Годы нашей жизни».

20.00 — «Молодежная студия».

«Простые песни». 20.20 — «Олим-
пийская призма». 20.30 — «Акту-
альная камера». 21.30 — 00.30— '
Цв. тел. На XII зимних Олимпий-
ских играх (из Инсбрука). 1. Фи-
гурное катание. Женщины. Про-
извольная программа. 2. Хоккей:
ЧССР— СССР.

Всем гражданам, имеющим постройки на ул. Ба-
ранова и ее продолжении до реки Плюссы, необходи-
мо снести их до 20 февраля 1976 года и очистить пло-

щади под новое строительство. После указанного

срока претензии граждан приниматься не будут.
Справки по телефону № 2-15-65.

Дирекция регенератного завода.
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